

Rücktritt aus der Rechnungsprüfungs- kommission

Auf die diesjährige Dunkeversammlung vom Freitag, 12. April 2024, hat Cyrill Keller-Sutter, Forrenstrasse 3, 9050 Appenzell, seine Demission als Mitglied der Rechnungsprüfungskommission der Feuerschaugemeinde Appenzell eingereicht. Cyrill Keller-Sutter wurde im Jahr 2008 in die Rechnungsprüfungskommission der Feuerschaugemeinde gewählt. Die Verdankung der Tätigkeit von Cyrill Keller wird an der Dunkeversammlung vom Freitag, 12. April 2024, vorgenommen.

Feuerschaugemeinde Appenzell